

Einschulung der neuen Fünftklässler am Mittwoch, den 12. August

Sehr geehrte Eltern,

In dieser unwirtlichen Zeit des Abstandhaltens wird es allerhöchste Zeit zusammenzukommen. In diesem Sinne laden wir Sie ganz herzlich zur Einschulung der neuen Fünftklässler des Pelizaeus-Gymnasiums am kommenden Mittwoch, den 12. August 2020, auf den Schulhof unserer Schule ein. Wir freuen uns sehr, dass wir endlich Sie und Ihr Kind bei uns begrüßen dürfen, und möchten Ihnen im Vorfeld den unter den Coronabedingungen stehenden Ablauf der ersten Tage an unserer Schule erläutern.

Wir werden die 5. Klassen in zwei Gruppen einschulen:

Die Klassen 5D, 5E und 5F um 8:30 Uhr und

die Klassen 5A, 5B und 5C um 10:00 Uhr.

Für alle Klassen endet der Unterricht am Einschulungstag um 12:15 Uhr.

Ihre Kinder werden nach einer kurzen Begrüßung durch unseren Schulleiter, Herr Dr. Lütke Westhues, und weiteren Grußworten ihre neuen Klassenlehrer und Mitschüler kennenlernen und nach einer guten halben Stunde mit dem Unterricht in den neuen Klassenräumen beginnen. Wir bitten Sie, dass außer Ihrem Kind maximal zwei weitere Personen zu den angegebenen Zeiten mit Mundschutz das Schulgelände betreten und mit entsprechendem Abstand zu anderen Familien auf dem Schulhof stehen. Wenn Sie Ihr Kind um 12:15 Uhr abholen möchten, vereinbaren Sie doch bitte einen Treffpunkt **vor** dem Schulgebäude.

Die neuen Fünftklässler bringen bitte am ersten Schultag Stifte, etwas Papier (z.B. einen Collegenblock) und ein **mittelgroßes Portraitfoto** von sich mit.

Alle Eltern erhalten eine Begrüßungsmappe, in der wichtige Informationen und Termine der kommenden Wochen zusammengefasst sind.

Wir bedanken uns jetzt schon für Ihr Verständnis für diese ungewöhnlichen Maßnahmen.

Kennenlertage am Donnerstag und Freitag

An den beiden darauffolgenden „Kennenlertagen“ werden Ihre Kinder hauptsächlich bei den Klassenlehrern Unterricht haben und zusammen mit den Klassenpaten die Schule erkunden. Sie erhalten dann die Schulbücher und werden auch den ersten Fachunterricht haben. Jeder Schüler wird während der gesamten Unterrichtszeit einen Mund-Nase-Schutz tragen müssen. Ab jetzt endet jeder Schultag immer um 13:05 Uhr.

Busfahrkinder können mit Ihren Eltern das Busfahren üben.

Alle Eltern, deren Kinder mit dem Bus zur Schule fahren, haben die Möglichkeit mit dem kostenlosen „Eltern-Kind-Ticket“ zusammen mit ihren Kindern das Busfahren zur Schule zu üben. Unter dem Link finden Sie den entsprechenden Flyer:

https://www.fahr-mit.de/fahr-mit-wAssets/docs/service/downloads/flyer/2020_ElternKindTicket.pdf

Wir freuen uns sehr darauf, Sie und Ihre Kinder kennenzulernen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Peter Lütke Westhues
(Schulleiter)

Alexander Brill
(Erprobungsstufenkoordinator)